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«Крым — российский, 
 этого не изменить»

НАЗНАЧЕНИЯ

/2

Президент России Владимир Путин до-
срочно прекратил полномочия губер-
натора Севастополя Сергея Меняйло. Об 
этом в четверг, 28 июля, сообщили РИА 
Новости.

Врио главы города назначен за
мминистра промышленности и тор
говли России Дмитрий Овсянни-
ков. С.Меняйло в свою очередь стал 
полпредом президента в Сибирском 
федеральном округе.

Дмитрий Овсянников до назна
чения врио губернатора Севастопо
ля являлся заместителем минист
ра промышленности и торговли РФ. 
Этот пост он занимал с декабря 2015 
года.

Дмитрий Владимирович Овсян
ников родился 21 февраля 1977 года 
в Омске. В 1999 году окончил Уд
муртский государственный универ
ситет по специальности «Финансы и 
кредит». В 2001 году окончил Толь
яттинскую академию управления 
по специальности «Государственное 
и муниципальное управление». В 
2007 году окончил Российскую ака
демию государственной службы при 
Президенте РФ по специальности 
«Юриспруденция». В 2011 году окон
чил Высшую школу экономики по 
специальности «Управление рефор
мируемыми предприятиями ОПК» 
(Executive MBA).

В 19932001 годы работал на раз
личных должностях на промышлен
ных предприятиях. В 20012007 годы 
являлся федеральным инспектором 
по Кировской области и Удмуртии ап
парата полномочного представителя 
Президента РФ в Приволжском феде
ральном округе.

В 20072009 годы занимал долж
ность заместителя генерального ди
ректора — коммерческого директора 
ОАО «Чепецкий механический за
вод».

 В 20102013 годы работал замес
тителем управляющего директора 
— директором по экономике и фи
нансам ОАО «Пермский моторный 
завод».

В 2013 году занял должность за
местителя руководителя финансо
воэкономического департамента 
ОАО «Объединенная двигателестро
ительная корпорация». В 2014 году 
стал директором Департамента ре
гиональной промышленной полити
ки Минпромторга России. В декабре 
2015 года был назначен заместителем 
министра промышленности и торгов
ли РФ.

28 июля 2016 года Дмитрий Ов
сянников был назначен временно ис
полняющим обязанности губерна
тора Севастополя. Действительный 
государственный советник Российс
кой Федерации 3го класса. Владеет 
иностранными языками.

Дмитрий Овсянников женат, вос
питывает четверых детей.

Материал подготовлен 
на основе информации РИА

«НОВЫЕ ВЕСТИ» В БАЙДАРСКОЙ ДОЛИНЕ

Реклама

Парламентарии Франции впервые увидели День ВМФ в Севастополе

Руководить 
городом будет 
Овсянников

С самого утра 2 августа на площадке у памятника 
Солдату и Матросу собрались сотни человек. Взрослые 
и дети пришли поздравить ветеранов воздушно-десан-
тных войск и устроить для них праздник.

В течение дня у памятника звучали песни о воинском 
братстве и рассказы о былых временах. Дети просто сгорали 
от любопытства и то и дело просили старших рассказать об их 
службе.

В рамках празднования прошел турнир по разборкесборке 
автомата Калашникова, а также показательные бои спортсме
нов по армейскому рукопашному бою.

Севастополь отметил День ВДВ
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Парламентарии из Франции посетили французское воинское кладбище
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ДИПЛОМАТИЯ

30 июля, накануне 
Дня ВМФ РФ, Се-
вастополь уже во 
второй раз посе-
тила делегация из 

11 французских парламентариев 
во главе с депутатом Националь-
ного собрания Франции Тьерри 
Мариани.

Первый раз французс
кие парламентарии посе
тили Крымский полуостров 
прошлым летом. Тогда их 
поездка в Крым вызвала 
негативную реакцию Запа
да и Украины, поскольку де
легаты не разделяли пози
цию официальных властей 
Французской Республики в 
отношении Крыма и Крым
ского референдума. После 
первого визита в Крым пар
ламентарии, вернувшись на 
родину, подняли вопрос об 
отмене санкций против Рос
сии и приняли резолюцию 
по их отмене.

В этот раз члены фран
цузской делегации приеха
ли, чтобы лично оценить, 
как изменилась социаль
ноэкономическая ситуация 
на полуострове, и увидеть 
реальное положение дел в 
сфере межнациональных 
отношений.

29 июля они побывали в 
Симферополе, где пообща

лись с крымским руководс
твом. 30 июля французские 
парламентарии прибыли в 
Севастополь.

Первым делом фран
цузские депутаты посетили 
Французское военное захо
ронение.

В ходе визита депутаты 
смогли лично убедиться, что 
кладбище находится, как и 
в прошлом году, в отличном 
состоянии.

«Я очень рад, что за ме-
мориалом ухаживают. Я 
благодарен властям Се-
вастополя, что они мно-
го делают для того, что-
бы сохранить памятник», 
— сказал депутат Нацио
нального собрания Фран
ции Тьерри Мариани.

Он выразил надежду, 
что «политические отноше-
ния урегулируются, и это 
позволит Франции ухажи-
вать за данным мемориа-
лом, потому что кладбище 
является самым большим 
воинским захоронением во 
всем мире».

После посещения мемо
риала депутаты встрети

лись с руководством города. 
Гостей в здании правитель
ства Севастополя приветс
твовал и.о. губернатора 
Севастополя Дмитрий Ов
сянников.

В ходе встречи француз
ские парламентарии инте
ресовались вопросами со
стояния экономики Крыма 
и Севастополя и высказыва
лись по поводу возможных 
перспектив сотрудничества 
двух стран.

— Я надеюсь, что ког-
да политические пробле-
мы уйдут на задний план, 
у нас появится много важ-
ных, интересных, серьезных 
проектов. Во всех возмож-
ных экономических сферах 
можно построить сотруд-
ничество», — сказал Т. Ма
риани.

На вопрос, повлияло ли 
на жизнь французского пар
ламентария возбуждение 
Украиной после его первого 
визита в Крым и Севасто
поль уголовного дела, Т. Ма
риани ответил следующее: 
«Если им хочется терять 
время, это их проблемы».

Он также сообщил, что 
французские СМИ актив
но освещают его приезд в 
Крым и Севастополь.

— Сегодня уже самые 
важные французские СМИ 
— «Фигаро» и «Монд», ко-
торые представляют и 
правые, и левые полити-
ческие силы, посвятили 
этому визиту большие 
статьи.

В качестве подарка гос
тям была вручена картина 
кисти севастопольского ху
дожника.

— Мы абсолютно поло-
жительно оцениваем по-
добные визиты. Это все-
ляет в нас уверенность, 
что через некоторое время 
именно французские парт-
неры станут нашими ос-
новными. Мы надеемся раз-
вивать и укреплять наши 
связи», — сказал Д. Овсян
ников.

В воскресенье, 31 июля, 
французские политики по
бывали на праздновании 
Дня ВМФ и были под боль
шим впечатлением.

Ольга КОЛЬЦОВА

Французские парламентарии 
совершили очередной визит 
в Крым и Севастополь

«На старте противоречий с законода-
тельным собранием нет! Встречей я удов-
летворён», — сказал Дмитрий Овсянников 
журналистам.

«Мы обсудили острые вопросы. Я высказал 
основные ожидания и посылы, по которым хо
тел бы работать с законодательным собранием. 
Это прежде всего формирование структуры пра
вительства, формирование команды на местах в 
правительстве, проработка программы развития 
города. Это можно сделать через переработку тех 
программ, которые существовали, и можно сде
лать путём общения с каждым депутатом в ав
густе. О чём мы договорились сегодня», — сказал 
врио губернатора.

Самыми острыми проблемами в Севастополе 
Дмитрий Овсянников считает сложности в жи
лищнокоммунальном и городском хозяйствах, а 
самыми необходимыми — мероприятия для на
ведения порядка: «Своё видение развития города 
буду излагать в сентябре на первом заседании за
конодательного собрания после летних каникул. 
Видение депутатов также нуждается в уточне
нии. Концепция развития Севастополя, разрабо
танная командой народного мэра Алексея Чало
го, требует актуализации. Сейчас нужно решать 
сугубо практичные вещи, принимать дорожные 
карты и реализовывать их. Не болеть фантазия
ми и мегапроектами, хотя и некоторые такие про
екты нужны».

По мнению Д.Овсянникова, главными точка
ми роста в Севастополе должны стать направле
ния, связанные с ВоенноМорским Флотом, обслу
живанием флота, туризмом, благоустройством 
города и здравоохранением.

«Все эти отрасли, связанные с социальной со-
ставляющей, генерируют достаточно большой 
объём экономики города. И все эти направления 
нужно развивать. В их числе индустриальный 
парк, на который из федерального бюджета вы-
делено 1,6 миллиарда рублей. Ни один субъект 
Российской Федерации, кроме Республики Крым, 
такими средствами не располагает. Наша за-
дача — определить приоритеты и, не находясь 
в дефиците средств из федерального бюджета, 
начинать реализовывать эти проекты», — по
дытожил врио градоначальника Дмитрий Овсян
ников.

Также Дмитрий Овсянников заявил, что пра
вительство Севастополя будет полностью пере
форматировано. И даже руководители депар
таментов в правительстве будут обсуждаться с 
законодательным собранием города.

«Противоречий нет»: 
депутаты обсудили 
проблемы Севастополя 
с врио губернатора

Около 100 тыс. жителей 
и гостей Севастополя 31 
июля стали зрителями 
торжественных меропри-
ятий, посвященных Дню 

Военно-Морского Флота.
Принимал военно

морской парад и.о. ко
мандующего Южным во
енным округом (ЮВО) 
генералполковник Алек
сандр Дворников. Он на
помнил, что в этом году 
Черноморский флот удос
тоился высоких государс
твенных наград за вы
полнение боевых задач в 
сирийском регионе — от
дельная бригада морской 
пехоты получила орден 
Жукова, а флагман ЧФ 
гвардейский ракетный 
крейсер «Москва» — орден 
Нахимова.

— Только наличие 
мощного ВоенноМорского 
Флота, способного решать 
задачи в любой точке Ми
рового океана, гарантиру
ет защиту интересов Рос
сии в современном мире, 
— сказал он в своем обра
щении. — Черноморский 
флот был и остался важ
нейшим фактором обес
печения безопасности на 
ЮгоЗападном стратеги
ческом направлении.

В этом году в военно
морском параде впервые 
участвовали новейшие ко
рабли Черноморского фло
та, поступившие на воо
ружение в последние два 
года. В кильватерной ко
лонне по Севастопольской 
бухте прошли фрегат «Ад
мирал Григорович», ма
лые ракетные корабли «Зе
леный дол» и «Серпухов», 
подводная лодка «Ростов
наДону».

В Севастопольской бух
те зрителям показали бо
евую подготовку российс
ких моряков по поиску и 
уничтожению минных за
граждений и подлодок. Не 
обошлось без морского ар

тиллерийского боя и боя за 
высадку десанта.

Не менее зрелищным 
было спасение экипажа 
судна, потерпевшего бедс
твие. В «спасательной 
операции» участвовали 
вспомогательное судно, 
быстроходные катера, ава
рийноспасательная груп
па, самолет АН26 и верто
лет КА27.

Зрители увидели парад 
парусных яхт, «фонтаны на 
воде» и «вальс буксиров». А в 
заключение парашютисты со
вершили групповой прыжок с 
точным приземлением.

На состоявшейся пос
ле парада прессконферен
ции командующий ЧФ РФ 
адмирал Александр Витко 
сказал: «Пройдёт ещё не
много времени, и Черно
морский флот будут пред
ставлять только новые 
корабли».

Гостям всегда рады. 
Они (французские парла
ментарии — прим.) при
были в главную базу ЧФ, 
и мы показали наше ра
душие, наши возможнос
ти. Была протокольная 
встреча, говорили о друж
бе между Россией и Фран
цией, только совместно мы 
можем чегото добиться.

Поделился впечатле
ниями о празднике и но
вый глава исполнительной 
власти Севастополя Дмит
рий Овсянников.

— Как правильно ска
зали наши французские 
друзья, городгерой Севас
тополь — это символ, на
дежда, свободный город. 
Никакого негативного мо
мента они не увидели, 
можно пройти свободно по 
улицам, увидеть радостное 
воодушевление праздни
ком, с которым я поздрав

ляю всех севастопольцев и 
россиян. Это один из двух 
самых главных праздни
ков города. Я уверен, что 
через год наши француз
ские коллеги вернутся и 
увидят те изменения, кото
рые произойдут, — сказал 
исполняющий обязанности 
губернатора Севастополя.

Гордостью города на
звала Черноморский флот 
исполняющая обязаннос
ти председателя законо
дательного собрания Се
вастополя Екатерина 
Алтабаева:

— Красивее этого праз
дника, кроме Дня Победы, 
у нас в Севастополе нет. 
Его можно смотреть десят
ки раз. Мы точно знаем: 
мы под надежной защитой, 
и флот, который всегда был 
стержнем развития Севас
тополя, — это гордость на
шего города.

«Гостям всегда рады, 
радушие и возможности 
продемонстрированы, 
ожидаем новые корабли»

ГЛАВНЫЙ ПРАЗДНИК

Москва передала в дар 
Севастополю шесть дизель-
генераторных установок

30 июля представители «Объединенной энергети-
ческой компании» («ОЭК») г. Москвы официально пе-
редали  г. Севастополю в дар шесть передвижных ди-
зель-генераторных установок (ДГУ), три из которых 
останутся в хозяйственном ведении ГУПС «Севтеп-
лоэнерго». 

«Решение о передаче генераторов было принято в 
связи с  инцидентом, произошедшим  в ночь на 22 ноября 
прошлого года, когда в результате прекращения подачи 
электроэнергии на Крымский полуостров с Украины без 
света остались более 1,9 млн жителей полуострова. Пра-
вительство Москвы нас направило в Севастополь помочь 
в сложившейся чрезвычайной ситуации», — рассказал 
заместитель начальника автохозяйства «ОЭК» г. Москвы 
Геннадий Лобачев. 

В целях восстановления энергоснабжения социаль-
но-значимых объектов г. Севастополя «Объединенная 
энергетическая компания» поставила на полуостров 12 
дизель-генераторных установок (ДГУ). Электроэнергию 
с помощью дизель-генераторных установок получил жи-
лой сектор, оснащенный электрическими плитами и со-
циально-важные объекты, включая котельные и центры 
обеспечения связи.

В настоящее время компания «ОЭК» приняла реше-
ние 6 из 12 ДГУ подарить Севастополю. Эти установки 
будут использоваться в качестве автономных источни-
ков основного или резервного электроснабжения в слу-
чае возникновения аварийной ситуации до полного уст-
ранения неполадок в электросети. 

Надежда ДИДЮРА

ДИАЛОГИ ВЛАСТИ
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Любовь Ивановна 
Мошкина, 
заместитель 
председателя 
совета Орлиновского 
муниципального 
округа.

Депутат шести созывов Ор
линовского сельского совета. 
В 1978 году Любовь Ивановна 

«В обществе каждый в меру своих 
сил должен помогать другим…»
приезжает в нашу прекрасную 
долину и устраивается на ра
боту в детский сад «Орленок» 
(с. Передовое) воспитателем. 
Простота общения, исключи
тельное трудолюбие, доброта, 
профессионализм — те качес
тва, которые сближают ее с 
коллективом и администраци
ей детского сада, а ее любовь 
к детям, творческий подход к 
выполнению любимой работы 
— благодарность и уважение 
родителей.

После закрытия детского 
сада в 1994 году Любовь Ива
новна работает учителем в 
школе № 51 с. Передовое.

Ее уроки общественного 
труда, изобразительного ис
кусства любят учащиеся и 
с удовольствием посещают. 
Творческие работы учащих
ся школы № 51 на конкурсах 
детских рисунков «Моя ма
лая родина», «Творческий Се
вастополь» занимают первые 
места.

За свой труд в детском саду 
и школе № 51 награждена 
многочисленными грамотами, 
значком «Ударник социалис
тического труда», грамотами 
от отдела культуры админист
рации города Севастополя.

“ С 2003 года и по настоя-
щее время Любовь Ива-
новна — заместитель 
председателя совета, 
депутат Орлиновского 
муниципального округа.

Немалая работа проводит
ся Любовью Ивановной. К ней 
жители Орлиновского муни
ципального округа обраща
ются с различными просьба
ми: оформить документы на 
льготы для инвалидов, вете
ранов войны, труда. В насто
ящее время оформляет до
кументы малообеспеченным 
жителям сел на получение 
субсидий, на финансирование 

печного отопления, оказание 
материальной помощи наибо
лее нуждающимся, одиноким 
пенсионерам, инвалидам. Вы
дает справки, характеристи
ки, оформляет документы в 
детский лагерь и др. Улажи
вает конфликтные ситуации 
между соседями.

Любовь Ивановна — пре
красный организатор, прово
дит различные мероприятия: 
субботники, ремонтирует де
тскую площадку, привлекая к 
этому своих односельчан, по
могает ветеранам войны и 
труда. Для нее кредо: «В обще
стве каждый в меру своих сил 
должен помогать другим».

Обостренное чувство про
блем и помощь всем, кто в 
этом нуждается, присуще де
путату. Забота о пенсионерах 
и малоимущих, детях — пер
востепенная задача Любови 
Ивановны.

Так случилось, что после 
смерти родителей (3 семьи в 

с. Передовое) дети остались 
круглыми сиротами. Любовь 
Ивановна заботится о них. 
Инну, Аню, Валеру (фамилию 
просила не называть) оформ
ляет учиться в Севастополь
ское училище средств связи и 
информационных технологий. 
Ребята окончили его, получи
ли специальности, обустрои
лись, завели семьи и благодар
ны депутату Л.И. Мошкиной. 

Хочется сказать о ней — это 
патриот, человек служащий 
своей малой и большой Роди
не, а «Родина, как сказал в 
свое время Н.Чернышевский, 
— это прежде всего народ». 
Любовь Ивановна на деле, а 
не на словах, заботится о сво
их односельчанах.

Пожелаем ей успехов в ра
боте, семейного благополучия 
и крепкого здоровья.

Лидия ШЕХОВЦОВА, 
председатель Совета 

ветеранов Орлиновского 
муниципального округа 

Ленур Абдулхами-
тович Усманов 1979 
года рождения, в 1996 г. 
окончил среднюю шко-
лу №47. Затем служба в 
армии, уволился в зва-
нии старший сержант. В 
2004 году окончил Киев-
ский исламский универ-
ситет. По специальнос-
ти имам-хатыб, степень 
бакалавр. Там же про-
шел спецкурсы по изу-
чению экстремистских 
организаций.

В 2013 г. завершил обу
чение в Украинской акаде
мии наук. Получил диплом 
— политический эксперт, 
политтехнолог. Прожива
ет с семьёй в с. Орлиное 
с 1991года. Воспитывает 
сына и дочь.

Политолог Ленур Ус
манов ведет активный об
щественнополитичес 
кий образ жизни. Он 
публично выступает про
тив экстремистов. Его доку
ментальные фильмы и об
щественные выступления, 
разоблачающие деятель

ность террористических ор
ганизаций, отражают его 
жизненную позицию. Ак
тивный участник «Крым
ской весны»». Награжден 
медалями «За возвращение 
Крыма» от Министерства 
обороны, «За третью оборо
ну Севастополя». Является 
главой Департамента этно
логии межэтнических от
ношений Севастопольской 
академии наук.

Недавно Ленур Усма
нов и активист Националь
ного движения крымских 
татар Ильяс Белялов обра
тились к Президенту Рос
сии Владимиру Путину, 
в Совет Федерации РФ, а 
также к главе Крыма Сер
гею Аксенову с обращени
ем, в котором дают подроб
ный анализ экстремизма в 
Крыму. Раскрывают роль 
Международной террорис
тической партии «Братья 
мусульмане» в образова
нии сети бесструктурных 
организаций на Украине, в 
Крыму и в России.

— Для нас, крымчан, 
произошло радостное со-
бытие, мы стали частью 
Российской Федерации. В 
нашем регионе царит бла-
гоприятная обстановка, 
и это благодаря демокра-
тическому решению. Люди 
проголосовали за мир, спо-
койствие, за будущее де-
тей,— говорит Ленур Аб
дулхамитович. — Уверен, 
что если бы сегодня про-
ходил повторный референ-
дум, люди проголосовали 
бы так же.

Главная наша цель — 
воспитать молодое поколе
ние достойно, показать им 
стороны морали и нравс
твенности.

Наш корр.

14 июля в Депар-
таменте сельского хо-
зяйства правительс-
тва города состоялось 
вручение сертифи-
катов на получение 
грантовой поддержки 
начинающим ферме-
рам. 

Для участия в кон
курсе фермер должен 
разработать бизнесплан 
и продумать каналы ре
ализации производимой 
сельскохозяйственной 
продукции, а также най
ти земельный участок 
для реализации проекта. 
Ферма должна создать 3 
новых рабочих места и 
выйти на уровень рента
бельности в означенный 
проектом срок.

Бюджет готов вкла
дывать в проекты на
чинающих фермеров до 
1,5 миллионов рублей 
на реализацию проек
та создания фермы и до 
250 тысяч рублей едино
временной помощи на 
бытовое обустройство. 
Врученные сертифика
ты дают фермерам пра
во на получение этих де
нежных средств.

Сертификаты побе
дителям конкурса тор
жественно вручил ди
ректор Департамента 
сельского хозяйства го
рода Севастополя Дмит
рий Чумаков, не забыв 
напомнить каждому на
чинающему фермеру, 
что грантовые средства 
— это деньги государс
твенного бюджета, и они 
могут быть израсходова
ны только по целевому 
назначению, предусмот
ренному бизнеспланом 
крестьянского фермерс
кого хозяйства. Финансо
вая поддержка бюджета 
является эффективным 
инструментом развития 
малого бизнеса на селе, 
и каждая копейка гран

товых средств должна 
послужить делу созда
ния эффективной сель
скохозяйственной отрас
ли в Севастопольском 
регионе.

Победителями пер
вого в 2016 году кон
курса стали проекты 4 
фермерских хозяйств. 
Фермер из Верхнесадо
вого Михаил Шишкич 
получил грант на реали
зацию проекта «Выра
щивание ягод». Фермер 
из села Резервное Вла
димир Чебан на гран
товые средства будет 
реализовывать проект 
«Миниферма молочного 
животноводства». Фер
мер из Орлиного Андрей 
Николаенко при гранто
вой поддержке государс
тва поработает над про
ектом «Создание сада 
фундука», а Артём Ни
колаенко — «Выращи

вание кизила».
Артём Николаен

ко стал самым молодым 
участником конкурса. 
На постсоветском про
странстве образ фер
мера традиционно ас
социируется с людьми 
старшего возраста. Воп
реки сложившемуся 
шаблону, сегодня в сель
ское хозяйство потяну
лась инициативная мо
лодёжь. Светлые головы 
и сильные молодые руки 
нужны в малом бизне
се — крестьянских фер
мерских хозяйствах.

Всего в 2016 году 
грантовую поддержку 
государства получат 8 
проектов начинающих 
фермеров. Департамент 
сельского хозяйства го
рода Севастополя готов 
поддержать финанса
ми ещё 4 проекта крес
тьянских фермерских 

хозяйств. Следующий 
конкурс будет объявлен 
в конце лета, и пред
принимателям, которые 
хотят попробовать свои 
силы в создании эффек
тивного малого бизнеса 
в сельскохозяйственной 
отрасли, стоит уже сей
час приступить к прора
ботке бизнесплана, ти
повую форму которого 
можно найти в Приказе 
Департамента сельско
го хозяйства города Се
вастополя от 29.04.2016 
№ 28 «О конкурсе по от
бору крестьянских (фер
мерских) хозяйств для 
участия в мероприятиях 
по поддержке начинаю
щих фермеров в городе 
Севастополе».

Всего в рамках госу
дарственной програм
мы города федерального 
значения Севастополя 
«Поддержка начинаю
щих фермеров на пери
од 20152020 годов» пре
дусмотрена поддержка 
39 новых крестьянских 
фермерских хозяйств, 
которые должны обес
печить создание в сель
ской местности 117 но
вых рабочих мест.

Ленур УСМАНОВ:
«Главная наша цель – 
достойно воспитать 
молодое поколение»

Начинающие фермеры 
получают поддержку

“ Для участия в конкурсе фермер дол-
жен разработать бизнес-план и проду-
мать каналы реализации производимой 
сельскохозяйственной продукции, а так-
же найти земельный участок для реали-
зации проекта
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НОВЫЕ ВЕСТИ, 06 августа 2016 года

Елена Ивановна Варминская роди-
лась 24 марта 1978 года в селе Ор-
линое в уникальной Байдарской 
долине города Севастополя, там 
же окончила среднюю школу №47. 

Окончила Севастопольское медицинское 
училище им.Ж.Дерюгиной по специаль-
ности «фельдшер-акушер», высшее обра-
зование получила в Таврическом нацио-
нальном университете им.Вернадского в 
г.Симферополе по специальности «физи-
ческий реабилитолог, учитель физической 
культуры», в 2016 году окончила Севасто-
польский государственный университет 
по специальности «служебный психолог».

Замужем, воспитываю дочь 
семи лет и считаю семью и ма
теринство самой великой и от
ветственной миссией женщины. 
Когда ушла в декретный отпуск, 
разработала в городе Севасто
поле авторскую пищевую реа
билитационную программу «Се
вастопольского пряника», куда 
вошли очень многие древнерус
ские рецепты, которые сбалан
сированы многолетием и прове
рены временем.

Рождение дочери дало мне 
определенный толчок. Мой 
прапрадед Иван Григорьевич 
Сухорученков приехал со сво
ей семьей из Воронежа по пе
реселению поднимать Крым в 
послевоенном 1944 году, рабо
тал главным бригадиром в селе 
Орлиное по овощеводству, таба
ководству и яблоневым садам. 
В нашем селе выращивали в 
19461956 годах в изобилии: яб
локи, кукурузу, огурцы, поми
доры, лук, капусту, свеклу, та
бак, как рассказывает моя мама 
Зоя Владимировна Миронюк, 
он даже арбузы выращивал, их 
было много, вкусные и большие. 

Моя прабабушка Дуня, ког
да я была маленькой, приходя к 
ней в гости, пекла со мной пря
ники, ее рецепт передавался из 
поколения в поколение, ничего 
сложного в рецепте нет, в него 
входит все самое натуральное, 
и главное — делать это с любо
вью. И когда нашей дочери Со
фье Варминской исполнилось 4 

года, я ей предложила испечь 
и расписать пряники, с этого 
момента и появилась идея от
крыть пряничную кондитер
скую, возрождая русские тра
диции в честь наших предков. 
Моя дочь Софья Варминская 
является лицом компании «Се
вастопольский пряник».

В IX веке пряник называ
ли медовым хлебом, то есть уже 
тогда вносили символ хлеба в 
пряник, а еще — это солнечный 
символ, символ жизни на зем
ле. Пряник—символ праздни
ка, хотя делали пряник не толь
ко для праздников, их выпекали 
для бедных и богатых, для по
дарков и именин. Их подносили 
родным и возлюбленным, пек
ли на свадьбу, для праздничных 
трапез. Им даже приписыва
ли лечебные свойства, а потому 
пряники, предназначенные для 
больных, готовились и украша
лись с особой тщательностью, а 
на обратной стороне пряника 
вырезалось имя больного, соот
ветствовавшее инициалам ан
гелахранителя. Пряники было 
принято дарить в Прощеное вос
кресенье, которое приходилось 
на последний день Масленицы 
перед началом Великого поста. В 
этот день по христианскому обы
чаю ходили «прощаться» — про
сить друг у друга прощения за 

все причиненные обиды—млад
шие к старшим, дети— к роди
телям, подчиненные к началь
никам. Визиты сопровождались 
подношением пирогов (от двух 
до пяти килограммов).

Наша семья Варминских, 
как кузнецы: куем качествен
ный продукт, который всегда бу
дет пользоваться спросом у на
ших жителей и гостей города, 
т.к. творчество всегда остается 
творчеством, одни пекут пряни
ки, вторые лепят из глины, дру
гие куют цветы из металла, это 
все востребовано, потому что де
лается вручную и с душой. Ког
да ребенку покупают пряник, 
ему очень интересно не толь
ко просто съесть, а посмотрев 
на него, изучить. Мы выпуска
ем Севастопольский пряник как 
сувенир с видами города, кото
рый можно подарить на память 
о нашем славном русском горо
дегерое Севастополе.

Наши мастерклассы носят 
инклюзивный характер, в них 
могут принять участие как люди 
с ограниченными возможностя
ми, так и здоровые люди. Ког
да мы проводили мастеркласс 
по росписи Севастопольского 
пряника в селе Новобобровка 
на праздник Масленица, нас 
так никто в городах не встреча
ет, все дети в селе в костюмах, 

а поют как голосисто, играют на 
разных инструментах под ру
ководством творческого руко
водителя Павла Васильевича 
Кривчуна — это дорогого стоит, 
душа радуется.

Дети — это наше будущее! 
Эта фраза для меня — приня
тие ответственности за условия, 
в которых будет расти это Буду
щее. Мне хочется, чтобы наши 
дети были физически нравс
твенно здоровыми, духовно бо
гатыми, чтобы они были нужны 
своим родителям и своей стра
не. В селе Орлиное, в дорогой 
мне школе №47, где я училась, 
проводя мастеркласс ученикам 
школы и спортивной «Орлинов
ской школы безопасности» под 

руководством Петра Склярова, 
я получаю положительные ис
тинные эмоции от ребят, они с 
радостью всегда делятся свои
ми достижениями и получают 
новые познания о русской куль
туре и традициях, охотно учас
твуя в росписи пряника. И все 
это происходит благодаря та
лантливому педагогу с очень 
большим опытом в педагоги
ческом образовании, директо
ру школы Надежде Васильевне 
Козловой. Именно она не бо
ится новых проектов, слышит, 
идет вперед и поддерживает ак
тивных людей, которые очень 

важны нашим детям, и затра
чивает много сил, времени, здо
ровья, вдохновляя из года в год 
своих учеников. Спасибо вам за 
великий труд, единство, спло
ченность в коллективе и между 
классами школы за столько лет!

Я очень горжусь тем, что наш 
глава округа Александр Ивано
вич Козлов реализует программу 
теплицбиовегетариев. Это уни
кальный проект, который при
несет огромную пользу нашей 
долине. В скором времени мы в 
Байдарской долине будем выра
щивать на полях свои экологич
ные овощи и фрукты, ухаживая 
с любовью за своей землей. Эта 
программа заслуживает внима
ния и уважения к таким про
ектам!!!! Мой прапрадед Иван, 
уверена, искренне был бы рад, 
что в нашей Байдарской долине 
живет такой человек, который 
внедряет новые технологии, не 
нарушая экологической системы 
земли, возрождая земледелие в 
долине и увеличивая количество 
рабочих мест в селах.

Я очень счастлива, что я вы
росла и живу в Байдарской до
лине села Орлиного, и могу пе
редавать свой накопленный 
опыт детям и взрослым, вносить 
вклад в будущее нашей России 
на доступном мне уровне. Ведь 
основной ресурс нашей страны 
— это люди. Не территория и 
не экономика, а именно люди. 
«Нет смысла сажать деревья, 
если мы не собираемся за ними 
ухаживать».

Как говорили наши пред
ки: «Одна истина освещает дру
гую», так как наше Будущее—
это наши дела сегодня!

Приходите семьями к нам 
на мастерклассы, верьте в чу
деса и будьте счастливы, мои до
рогие односельчане!!!!

С уважением, житель 
Байдарской долины, 

общественный деятель, член 
партии «Единая Россия», лидер 

общественного движения 
«Истинные Творцы», меценат 

Елена Варминская. 

БУДУЩЕЕ — ЭТО НАШИ ДЕЛА СЕГОДНЯ!

Надежда Васильевна Козлова, уроженка Си-
бири, в 1981 году окончила Красноярский 
государственный педагогический институт 
и свою трудовую деятельность начала в 
средней школе №1 г. Красноярска, в кото-

рой обучалось около полутора тысяч детей. Пионер-
вожатая, учитель математики, завуч – такие трудо-
вые вехи до 1990 года, а затем волею судьбы в мае 
1990 года семья Козловых переезжает в Севастополь. 
И снова пионервожатая — учитель математики – за-
меститель директора, а с 2006 года директор шко-
лы №47. 652 ученика ежедневно садятся за парты в 
двух учебных зданиях Орлиновской школы, большая 
часть которых подвозится на занятия школьными 
автобусами. «Иногда чувствуешь себя начальником 
транспортного отдела, — говорит Надежда Василь-
евна. —Шутка ли, 11 автобусов и почти 400 детей на 
подвозе. Спасибо, что есть Н.Г. Ларионова, С.А. Гаври-
люк, О.Я. Баляева, которые разделили со мной груз 
ответственности по вопросам безопасности, охраны 
труда и технического состояния транспорта».

— Что для Вас школа?
— Это дело всей моей жизни. Абсо

лютно искренне говорю об этом. Всегда 
мечтала быть учителем, как и многие, 
работающие в школе. А наш коллектив 
– это творческие, понастоящему любя
щие свою профессию педагоги. Отсюда и 
победители олимпиад, конкурсов, сорев
нований. Это изданная книга по воен
нопатриотическому воспитанию «Чтобы 
помнить, надо вспоминать», авторысо
ставители которой Т.В. Мязина и С.А. 
Попоудина заняли первое место в город
ском этапе Всероссийского конкурса «За 
нравственный подвиг учителя». Это ко
манда «Огнеборцы» (тренер П.Б. Скля
ров), которая защищала честь Крымско
го федерального округа в январе 2016 г. 
на Всероссийском слётеконкурсе «Луч

шая дружина юных пожарных России» 
и которая 1 августа вылетела на Все
российские соревнования в Республику 
Коми.

Есть ли изменения в школе в связи с пере-
ходом в РФ?

— Безусловно. У нас отремонтирован 
спортивный зал в основной школе, прос
то красавец. Кабинеты химии и физи
ки не только отремонтированы, но еще и 

полностью оборудованы, как и 2 кабине
та математики, кабинеты биологии, ис
тории, географии, словесности, кабинеты 
начальной школы. Почти во всех кабине
тах новая мебель. Мудрое решение при
нял Департамент образования: приоб
рести к началу учебного года кабинеты 
для будущих первых классов. Мы тоже 
получаем таких 3 кабинета. А какой 
пандус у нас в начальной школе, сенсор

ная комната! И, конечно, автобусы. Пять 
мы получили в прошедшем учебном году, 
а к 1 сентября получим еще два автобуса 
малой вместимости – это для Кизилового 
и Ласпи. Все для детей. И это радует.

— Родители учеников — Ваши помощни-
ки?

— Не все, конечно. Но я с особой бла
годарностью отношусь к тем родителям, 
которые понимают, что такое труд учи
теля, и сами заинтересованы в воспита
нии и обучении своих детей. Вот тогда 
результат будет! Надо сказать, что сей
час таких родителей значительно боль
ше. Когда у школы есть помощники, тог
да и уровень обучения гораздо выше. И 
результат прошедшего учебного года это 
подтверждает: 78 отличников, 187 хоро
шистов и 5 медалистов. 

О чем мечтаете, есть ли какие-то идеи на 
будущее?

— Если у человека есть мечта – зна
чит, он живет. Идей много по совер
шенствованию учебновоспитательного 
процесса, по реконструкции школы, бла
гоустройству территории, по спортив
ным направлениям. Главное – люди есть 
неравнодушные, готовые к воплощению 
этих идей в жизнь. Ктото из великих 
сказал: о чём похвалишься, от того изба
вишься. Счастье любит тишину. Давай
те лучше помолчим, дела скажут о себе 
сами.

Николай БУТКИН

ДЕЛО ВСЕЙ ЖИЗНИ

Человек и его дело
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Орлиновский муниципальный 
округ (далее — ОМО) образо-
ван 02.10.2014 г. В его составе 
14 сел Байдарской и Варнаутс-
кой долин. Совет ОМО представ-

лен 10 депутатами от двух избиратель-
ных округов. За время существования 
ОМО (2014-2016 г.г.) удалось сделать 
следующее: 

• Бюджет ОМО за 2015 г. 
был полностью дотационным 
(7200 тыс. руб. — всего). Из них 
возвращено в бюджет города 
575 тыс. руб. , как не исполь
зованные на капитальный ре
монт здания муниципалитета, 
которое пока не принадлежит 
ОМО.

• Бюджет ОМО на 2016 г. 
также дотационный и состав
ляет 9844,5 тыс. руб. За пер
вое полугодие израсходовано 
4174 тыс. руб., т.е. почти поло
вина отпущенных средств. В 
2016году заработали муници
пальные программы:

• культурномассовая 
...125,81тыс. руб.

• спортивная...6,5 тыс. 
руб.

• военнопатриотичес
кая...99,812 тыс. руб.

• программа антитер
рор…39,977 тыс. руб.

• налоги и сборы…1,848 
тыс. руб.

• обеспечение работы ис
полнительной и законодатель
ной ветви власти ОМО...118 
тыс.руб.

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ 
МОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
В КАЧЕСТВЕ ГЛАВЫ 
ОРЛИНОВСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА 
ЗА ПЕРИОД 201�-2016 гг.
Деятельность Совета
• За отчетный период про

ведено 17 пленарных заседа
ний. Рассмотрено более 340 
вопросов, по которым приня
ты нормативноправовые акты 
по жизненно важным вопросам 
Орлиновского муниципального 
округа. Приняты Устав и Рег
ламент работы ОМО, оказыва
ется бесплатная юридическая 
консультация для жителей.

• Активно ведутся перепис
ка и взаимодействие с межве
домственными профильными 
организациями города: депар
таментами городского хозяйства 
по благоустройству, образова
нию, здравоохранению, куль
туре, земледелию и экологии, а 
также по линии ГО и ЧС, с Се
вастопольским лесничеством.

Социальная сфера 
и благоустройство
• С марта 2015 г. организо

вана работа МФЦ (многофун
кционального центра) — об
работано более 10 тыс. единиц 
документов по имуществу и зе
мельным участкам.

• Сохранены архивные до
кументы Орлиновского сель
ского совета, но в связи с от
сутствием штатной единицы 

ОТЧЕТ о проделанной работе за 201� – 2016 гг. 
ГЛАВЫ внутригородского муниципального 

образования Орлиновский муниципальный округ 
Александра Ивановича Козлова

Александр Иванович Козлов 
после окончания в 1974 году Крас-
ноярского сельскохозяйственно-
го института был принят на 
работу в овощеводческий сов-
хоз «Красноярский» начальни-
ком цеха открытого грунта, где 
еще в студенческие годы про-
ходил производственную прак-
тику овощевода. Это крупней-
ший тепличный овощеводческий 
комбинат, в котором 39 га за-
щищенного грунта (25 стеклян-
ных теплиц и 14 пленочных), 750 
га орошаемых земель и 250 га не-
орошаемых. В условиях Сибири в 
открытом грунте совхоз выра-
щивал более 27 наименований 
овощных культур. 

 В 1977 году А.И. Козлову было 
присвоено звание «Лучший мас-
тер овощеводства», а в 1986-
м за достигнутые успехи в раз-
витии народного хозяйства он 
был награжден серебряной ме-
далью ВДНХ и назначен главным 
агрономом Емельяновского аг-
ропромышленного объединения 
г. Красноярска. Затем переведен 
заместителем генерального ди-
ректора Красноярского научно-
исследовательского института 
сельского хозяйства. В 1990 году с 
семьей переехал в Крым. Дважды 
избирался депутатом Орлиновс-
кого сельского совета, с 2014 года 
стал главой Орлиновского муни-
ципального округа.

архивариуса (архивиста) архив 
при ОМО работает 2,5 часа в 
день. В дальнейшем его работа 
планируется в полный рабочий 
день.

• Организована работа пас
портного стола при ОМО.

• Организован сбор ТБО в 
мешочную тару. В перспективе 
планируется контейнерная вы
возка ТБО посредством органи
зации муниципальных унитар
ных предприятий (МУП) при 
Орлиновском муниципальном 
округе.

Задачи Муниципального 
унитарного предприятия 
(МУП):
1.Обеспечение мероприя

тий по благоустройству; ремонт 
внутри муниципальных дорог 
и скашивание обочин, уличное 
освещение по селам, обрезка 
кустов и аварийных деревьев,

2. Решение вопросов водо
обеспечения и газификации 
сел Байдарской и Варнаутской 
долин, организация меропри
ятий по оказанию ритуальных 
услуг населению ОМО, утили
зация ТБО.

• Запущена в работу про
грамма по улучшению качес
тва теле и радиовещания. В 
ноябре текущего года на всей 
территории ОМО планируется 
включение цифрового телеви
дения высокого качества, новая 
мобильная связь — МОБАЙЛ 
(4G). В перспективе — провод
ное радиовещание по всем 14 
селам ОМО.

• Организована доставка 
продуктов питания для населе

ния посредством автолавки. 
• Организован подвоз пи

тьевой воды для жителей с. Ре
зервное и с. Гончарное.

• Осуществляется обеспече
ние населения топливом (дро
ва, уголь).

Ведется работа по совер-
шенствованию транспортно-
го обслуживания населения:

1. В настоящее время про
ходит испытание в тестовом 
режиме гибридный электро
транспорт, который будет зна
чительно дешевле автобусных 
перевозок.

2. Рассматривается вопрос 
об организации новых автобус
ных маршрутов (с. Кизиловое, 
с. Резервное), прямого сообще
ния с Балаклавой и далее на 
Севастополь.

• С июля 2015 года в окру
ге осуществляет свою деятель
ность Центр социальной по
мощи семьи и детям. Оказано 
более 240 консультаций родите
лям и несовершеннолетним де
тям по социальным вопросам..

Образование, культура
На территории муници

пального округа работают 4 уч
реждения образования – это де
тский сад №43, УВК №3 и №4 и 
базовая средняя школа №47, в 
которой обучаются 657 детей. 

Планируется строительство 
новых малокомплектных школ 
(с. Гончарное, с. Передовое).

• На базе ОЦКД и других 
клубов нашего округа проводят
ся массовые мероприятия в но
вогодние праздники, на масле
ницу, мероприятия, связанные 
с празднованием Дня Победы, 

Дня детства, Дня села, Дня Рос
сии, Дня Флага, Дня волонтера. 
В эти дни проводятся и спор
тивные мероприятия.

Здравоохранение
• С сентября 2015 года ве

дется активная работа по недо
пущению закрытия больницы в 
с.Орлиное и улучшению качес
тва медицинского обслужива
ния. Под контролем и работа 
скорой помощи на территории 
муниципального округа. 

• Работа Орлиновской боль
ницы не приостановлена. Пла
нируются глубокая реконс
трукция и ремонт помещений, 
строительство мобильных амбу
латорий (с. Гончарное, с. Пере
довое).

 На территории округа пла
нируется создать две бригады 
скорой помощи (с. Гончарное, с. 
Орлиное). Выстроить для этих 
бригад модульные помещения и 
укомплектовать их новыми ав
томобилями. Начало строитель
ства — осень текущего года.

 Социально-
экономическое 
развитие ОМО
 Группой активистов, при 

моём непосредственном учас
тии, разработаны планы соци
альноэкономического разви
тия Байдарской и Варнаутской 
долин, основными задачами ко
торых являются:

• Возрождение коопера
тивного движения.

• Возрождение сельско
хозяйственного производства на 
базе солнечных биовегитариев.

• Строительство логис
тического центра.

• Строительство соци
ального жилья, детских садов. 

• Развитие туризма, 
поддержка малого и среднего 
бизнеса, что в конечном итоге 
приведет к созданию новых ра
бочих мест и улучшению обще
го благосостояния населения, 
формированию нового стиля 
жизни, новой архитектуры ок
ружающего мира.

Проблемные вопросы, тре
бующие значительных капи
тальных вложений на государс
твенном уровне и по которым 
ведется работа:

• Газификация сел Бай
дарской и Варнаутской долин.

• Централизованное во
доснабжение с. Гончарное и с. 
Резервное и реконструкция ста
рой водопроводной сети.

• Реконструкция сетей 
уличного освещения.

• Реконструкция в новом 
цифровом качестве ТВвещания.

• Восстановление про
водного радиовещания.

• Возобновление сель
хозпроизводства и организация 
новых рабочих мест на террито
рии Орлиновского муниципаль
ного округа.

• Строительство соци
ального жилья.

МНЕ ВАЖНА ВАША 
ПОДДЕРЖКА! ВМЕСТЕ МЫ 
СМОЖЕМ СДЕЛАТЬ МНОГОЕ.

Александр КОЗЛОВ, 
глава ВМО Орлиновский 

муниципальный округ
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Руководитель Общественной приемной Председателя Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
Д.А.Медведева в Севастополе Инна Гончарова  и глава ОМО Александр Козлов
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Удалось ли реализовать все воз-
можности, которые дал нашему 
сельскому хозяйству запрет на 
ввоз части импортных продук-
тов? Об этом в беседе с главным 

редактором «АиФ» Николаем Зятьковым 
рассказал министр сельского хозяйства 
Александр Ткачёв.

Исторический шанс
— Необходимость обеспечить 

продовольственную безопасность 
страны много лет обсуждается на 
самом высоком уровне наравне с 
безопасностью военной. Но тем не 
менее мы всё равно покупаем про-
дукты за границей, зависим от дру-
гих, в том числе враждебных нам 
стран. Когда мы будем полностью 
самостоятельны в плане продо-
вольствия?

Александр Ткачёв: Ду
маю, через 57 лет мы сможем 
накормить страну основны
ми продуктами отечественно
го производства — молоком, 
мясом, овощами, фруктами. 
Россия уже сейчас полностью 
обеспечивает себя зерном, рас
тительным маслом, сахаром, 
картофелем. В прошлом году 
по мясу впервые удалось пре
высить порог, который уста
новлен Доктриной продоволь
ственной безопасности. Уже 
сейчас две трети товаров на 
прилавках российские, а по не
которым направлениям — на
пример, по мясу птицы, сви
нине, — мы закрываем 8090% 
потребности. 

— Получается, развиваются 
те отрасли, которые и раньше по-
казывали хорошие результаты, 
— птицеводство, свиноводство, а, 
например, производство говяди-
ны так и не удаётся поднять, ябло-
ки импортные покупаем. И это не 
единственные слабые места.

— Не соглашусь с вами. По 
той же свинине за 10 лет мы в 
2 раза увеличили производство, 
а по птице показатели выросли 
в 3 раза — и в этих секторах не 
всегда дела шли хорошо. Вспом
ните американские окорочка — 

мы же на 80% зависели от США! 
Да и раньше, ещё в советские 
времена, всегда полуголодные 
были. Накормить страну — это 
наш исторический шанс. Впер
вые наше поколение — не наши 
дети и внуки, а мы с вами смо
жем решить вопрос продоволь
ственной безопасности. Кроме 
фиников, бананов, цитрусовых, 
мы всё можем производить.

Что касается говядины, то и 
тут доля российских производи
телей выросла до 75%. Может, 
это не тот результат, которого 
хотелось бы, но ведь мясом го
вядины в России начали зани
маться всего 57 лет назад. И 
сад за два года не вырастишь 
— чудес не бывает. Да, своими 
овощами и фруктами страна 
обеспечена только на 3540%, 
но сбор тепличных овощей в 
2015 г. увеличился на 4% за счёт 

Александр Ткачёв: 
«Накормить страну — 
это наш исторический шанс»

того, что было построено более 
200 га новых теплиц, — это поч
ти в 2,5 раза больше, чем в пре
дыдущие годы. В этом году уже 
заложено 6 тыс. га садов — на 
20% больше, чем в прошлом. 

Нам нужно строить больше 
новых молочных ферм, пред
приятий по переработке сель
хозпродукции. Ещё одно сла
бое звено — сбыт, особенно это 
актуально для малого бизнеса. 
Фермеры, у которых нет досту
па к хранилищам, нет возмож
ности фасовать свою продук
цию, вынуждены отдавать её 
за бесценок. Нужно развивать 

кооперацию на селе (на это в 
текущем году уже направили в 
два раза больше средств, чем в 
2015 г.), строить оптовораспре
делительные центры — это поз
волит добиться справедливых 
закупочных цен, снизит изде
ржки хозяйств. 

“ Кулаки» — костяк 
многих деревень: 
живут на земле, кор-
мят себя, свои посёл-
ки, дают работу дру-
гим».

Новые «кулаки»
— Вас знают как защитни-

ка крупных агрохолдингов. Они, 
может, более эффективны, но 
малые хозяйства — это основа 
жизни на селе: когда нет рабо-
ты, деревни вымирают. И многие 
страны делают ставку на средний 
аграрный бизнес, на частника.

— Мы в прошлом году в 
два раза увеличили подде
ржку фермеров, а в следую
щем планируем ещё раз её 
удвоить — до 20 млрд руб. Ма
лые хозяйства в нашей стране 
обеспечивают практически по
ловину всего агропроизводс
тва, особенно в выращивании 
картофеля, овощей и фруктов, 
производстве молока. Это де
лают состоявшиеся фермеры, 
такие зажиточные «кулаки». 
Они — костяк многих дере
вень: живут на земле, кормят 
себя, свои посёлки, дают рабо
ту другим. Чтобы они не уез
жали в города, надо создать 
для них условия. В этом по
литическая задача. Мы даём 
гранты начинающим ферме
рам — до 3 млн руб. и семей
ным животноводческим фер
мам — до 21 млн руб., а в 
следующем году планируем 

увеличить размеры грантов. 
Это серьёзная поддержка. Эти 
деньги только в прошлом году 
получили уже 4 тыс. хозяйств.

— А фермеры жалуются, что 
до них деньги не доходят. 

— В этом году мы перечис
лили гранты фермерам ещё в 
начале весны. На сегодняшний 
день 90% средств уже доведе
ны до получателей. Проблема 
в том, что у нас очередь из же
лающих стать фермерами, и, 
конечно, мы не всем подряд 
раздаём деньги. Вопервых, 
чтобы получить грант, нуж
но и свои средства вложить в 
развитие — на условиях софи
нансирования. Вовторых, мы 
поддерживаем тех, кто умеет 
работать на земле. На Запа
де кредиты случайным людям 
тоже не выдают. 

“ Чем больше пред-
ложений на рынке, 
тем справедливее 
цены»

— Но там и ставки по креди-
там низкие, не то что у нас...

— Государство субсидиру
ет процентную ставку по кре
дитам: например, если кредит 
выдан под 17% годовых, фер
мер заплатит только 6%. Мы 
рассчитываем, что с 1 янва
ря 2017 г. заработает льгот
ный механизм краткосрочного 
кредитования сельхозпроизво
дителей по ставке не более 5% 
годовых. 

— Продуктов мы производим 
больше, но качество стало хуже, а 
цены выше. Особенно это касает-
ся молочных продуктов — в них 
добавляют пальмовое масло. 

— Последние результаты 
проверок Роспотребнадзора 
говорят о стабильном соблю
дении отечественными про
изводителями требований к 
качеству и безопасности мо
лочной продукции. Российс
кая молочная продукция ка
чественнее импортной. Доля 
фальсификата в импортной 
составляет порядка 8%, в оте
чественной — 5%. С 2018 г. 
должна заработать система 
электронной ветеринарной 
сертификации, которая будет 
отслеживать в том числе весь 
объём произведённого молока 
и сделанных из него продук
тов. Если произвели больше 
творога, чем затратили моло
ка, — это повод для провер
ки. А цены растут не столь
ко у производителей (в 2015 г. 
— на 7%), сколько в торговле 
(на 14%). Роль Минсельхоза 
в сдерживании цен — стиму
лировать рост производства. 
Ведь чем больше предложе
ний на рынке, тем справедли
вее цены. Вот пример: Россия 
10 лет назад сделала став
ку на поддержку и развитие 
птицеводства. Сегодня мы 
себя обеспечиваем мясом пти
цы практически полностью, а 
цены на него в рублях не рас
тут с 2012 г., они в России сей
час одни из самых низких в 
мире.

Еженедельник «Аргументы 
и Факты» № 30 27/07/2016

Александр Ткачев посетил производство АПХ «Мираторг» в Белгородской области

“ Кроме фиников, ба-
нанов, цитрусовых, 
мы всё можем про-
изводить

Поддержка сельского хозяйства Кры-
ма в сравнении с прошлым годом увеличи-
лась в пять раз, сообщил министр сельско-
го хозяйства РФ Александр Ткачев.

«Крым 2,8 миллиарда рублей уже получил. 
Эти деньги на счету субъекта. И по просьбе руко
водства республики эти средства были как объ
единенная субсидия. Если взять 240 миллионов 
предшествующей поддержки и сегодняшнюю, то 

получается, что уровень поддержки Крыма до
стиг уровня 3 миллиардов рублей — это в пять 
раз больше, чем в прошлом году», — сказал Тка
чев на выездной коллегии Минсельхоза РФ по 
вопросам развития агропромышленного комп
лекса крымского региона.

Министр попросил Минсельхоз республи
ки расторопней доводить средства до крымских 
сельхозпроизводителей.

РИА Новости

Ткачев: поддержка сельского хозяйства Крыма 
за год увеличилась в пять раз

Досье
Алек-

сандр Тка-
чев. Родил-
ся в 1960 г. 
в станице 
Выселки 
Краснодар-
ского края. 
Окончил 
Красно-
дарский политехнический 
институт, специальность 
— инженер-механик. В 
2001-2015 гг. — глава адми-
нистрации Краснодарского 
края. Пост министра за-
нял в 2015 г.
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ЧИТАЙТЕ НАС В ИНТЕРНЕТЕ: SEVNOVOSTI.RU ВЕСТИ

НОВЫЕ ВЕСТИ, 06 августа 2016 года Cедьмая полоса

По горизонтали: 1. Вывоз за границу. 
6. Среднее учебное заведение. 8. Вид на
грады. 9. Здоровяк. 11. ... Мордюкова. 14. 
Подвесное ложе для отдыха. 17. Перерыв 
в работе. 19. Солнечный бог в шумеро
аккадской мифологии. 20. Государство в 
Африке. 21. Передний разрез брюк, шта
нов. 22. Электрически заряженная час
тица. 23. Род автогонок. 25. Теплые са
поги из войлока или фетра на кожаной 
подошве. 27. Река в древнегреческом 
царстве мертвых. 30. Буква кириллицы. 
31. Временная форма глагола, обознача
ющая законченное действие, совершен
ное в прошлом. 32. Покрывало усопшего. 
33. Рыба семейства сельдевых. 

По вертикали: 2. Город в Германии. 3. 
Мальчик. 4. Узкая тонкая доска. 5. Уда
ча, счастье по Далю. 7. Разменная моне
та ряда стран. 8. Сословный орган город
ского управления в Российской империи. 
10. Спортсмен. 12. Специальность врача. 
13. Клеветник, сплетник. 15. Млекопи
тающее семейства кошачьих. 16. Спор
тивная игра. 17. Земельный участок, 
выделенный из общинной земли в едино
личную крестьянскую собственность. 18. 
Кроводаритель. 24. Созвездие со звездой 
Вега. 26. Время суток. 27. Правый при
ток Дона. 28. Разновидность текста ру
кописного памятника, устанавливаемая 
на основании особенностей языка. 29. Ро
ман Михаила Арцыбашева. ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД

По горизонтали:  1. Экспорт. 6. Лицей. 8. Медаль. 9. Крепыш. 11. Нонна. 
14. Гамак. 17. Отдых. 19. Уту. 20. Сенегал. 21. Ширинка. 22. Ион. 23. Рал-
ли. 25. Бурки. 27. Стикс. 30. Твёрдо. 31. Аорист. 32. Саван. 33. Сардина. 
По вертикали:  2. Кёльн. 3. Пацан. 4. Рейка. 5. Лафа. 7. Цент. 8. Магист-
рат. 10. Шахматист. 12. Окулист. 13. Наушник. 15. Манул. 16. Кегли. 17. 
Отруб. 18. Донор. 24. Лира. 26. Утро. 27. Сосна. 28. Извод. 29. «Санин». 

Серые клеточки

Собираясь выбросить коробки со старым хламом, не 
рассматривайте их содержимое, иначе выкидывать будет 
нечего.

J J J
— Все! Завтра кардинально меняю свою жизнь!
— Уляжешься на телевизор и станешь смотреть на ди-

ван?
J J J

Дочка звонит папе-олигарху:
— Па, спасиб, канешна, за озеро, оно прикольное, но я 

просила тебя купить «Байкал» — газировку...
J J J

Девочка, которая в школе сидела ближе к окну и бата-
рее, созрела еще в 5-м классе.

J J J
В Одессе:
— Исаак Абрамович, а почему вы себе такого странного 

бухгалтера взяли  —  лысый, хромой, ушастый?
— Зато какие приметы!

J J J
 «Лексус» и «Порше Кайен» отзывают из-за проблем с 

педалями. Видимо, крутить тяжело...
J J J

Чтобы во время дня рождения сына сэкономить на уго-
щениях, Наташа родила в пост.

J J J
Если вас посылают на все четыре стороны, идите на 

юг, там теплее.
J J J

Если в жару ходить в трусах, то надетая к столу майка 
воспринимается как полный парад.

J J J
Офисная работа не проходит даром. Я научился ремон-

тировать носки степлером.
J J J

Если вы искренне считаете женщин слабым полом, поп-
робуйте ночью перетянуть одеяло на себя!

J J J
— Ну, слава богу, теперь у нас есть объяснение для по-

вышения тарифов, цен на бензин и продукты питания! — 
облегченно вздохнули в правительстве РФ, узнав результа-
ты референдума в Великобритании.

В соответствии с Федеральным законом Российской 
Федерации от 22 февраля 2014 г. №20 Индивидуальный 
предприниматель Кузнецов Д.В., г. Севастополь, ул. Качин-
ское шоссе, 19, тел. +7 978 739-79-50, уведомляет о готов-
ности предоставить услуги по изготовлению агитационных 
печатных материалов участникам избирательной кампании 
по выборам депутатов Государственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Федерации седьмого созыва, выбо-
рам депутатов Совета Орлиновского муниципального окру-
га города Севастополя второго созыва, выборам депутатов 
Инкерманского городского Совета города Севастополя вто-
рого созыва, выборам депутатов Совета Балаклавского му-
ниципального округа города Севастополя второго созыва, 
выборам депутатов Совета Терновского муниципального 
округа города Севастополя второго созыва, выборам де-
путатов Совета Гагаринского муниципального округа горо-
да Севастополя второго созыва, выборам депутатов Сове-
та Ленинского муниципального округа города Севастополя 
второго созыва, выборам депутатов Совета Нахимовского 
муниципального округа города Севастополя второго созы-
ва, выборам депутатов Совета Андреевского муниципаль-
ного округа города Севастополя второго созыва, выборам 
депутатов Совета Качинского муниципального округа горо-
да Севастополя второго созыва, выборам депутатов Сове-
та Верхнесадовского муниципального округа города Севас-
тополя второго созыва 18.09.2016 г.

Сведения о видах услуг и условиях оплаты:

Вид продукции, данные При тираже от 1000 экз.

Листовка А4, 80 г/м, 1+0 1 руб.

Плакат А3, 80 г/м, 1+0 2 руб.

Листовка А4, 115 г/м, 4+0 5 руб.

Плакат А3, 115 г/м, 4+0 10 руб.

Пакет п/эт, 30х40 см белый, пе-
чать 1+0 15 руб.

Ручка пластиковая, белая, печать 1+0 20 руб.

При тираже от 100 шт

Футболка белая х/б, печать 1+0 350 руб.

Бейсболка белая х/б, печать 1+0 250 руб.

Цены указаны в рублях, за один экземпляр.
При увеличении тиража цены за единицу продукции 

уменьшаются.
При заказе продукции, не указанной в данном объявлении, 

предприятие руководствуется внутренними расценками.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е

Выбор правильного арбуза 
— целая наука. Кто-то де-
лит арбузы на мальчиков и 
девочек, кто-то выбирает 
по стуку, а кто-то доверяет 

только знакомым продавцам. Как 
же выбрать действительно сладкий 
и вкусный арбуз? Есть несколько 
правил:

Размер
Остерегайтесь боль

ших арбузов. Климат у 
нас не тот, чтобы на бах
че вызревали гиганты. 
Поэтому есть вероят
ность, что великана ис
кусственно подкорми
ли. А маленькие арбузы 
могут быть не слишком 
сладкими. Так что иде
альный размер — сред
ний. В районе 57 кг.

«Мальчики» 
и «девочки»
Арбузы различают 

по половому признаку. 
«Мальчики» — больше, 
они слегка вытянуты по 
вертикальной оси, про
ходящей через хвостик. 
А «девочки» — помень
ше. Они приплюснутые. 
Если разрезать «ар
бузиху», то косточ
ки будут мелкие. 
«Дамы»  вкуснее 
и слаще.

Хвостик
Он должен 

быть обяза
тельно. Ведь 
он — показа
тель зрелости. 
Ж ел т о в ат ы й 
сухой хвостик 
говорит о том, 
что арбуз уже со
зрел. Если хвостик 
зеленый — арбуз сорва
ли еще недозрелым.

На стук
Зрелый арбуз изда

ет гулкий звук при пос
тукивании. А если арбуз 
чутьчуть сжать сверху и 
снизу — то он слегка за
трещит. Значит, спелый.

На разрез
Многие продавцы вы

резают квадратный кусок 
арбуза, чтобы показать 
покупателю спелость. 

Л у ч 
ше не 

покупать 
такие плоды. 

Ведь арбуз моментально 
впитывает все  от гря
зи на ноже продавца, до 
бактерий и пыли, пока 
вы несете его с рынка.

Признаки 
химического 
«прошлого»
«Визуально определить, 

содержит ли арбуз нит
раты или другие вредные 
вещества, невозможно,  
рассказала Татьяна Сан

никова, доктор сельскохо
зяйственных наук, эксперт 
Всероссийского научноис
следовательского институ
та орошаемого овощеводс
тва и бахчеводства, — Это 
можно увидеть только при 
разрезании плода. Если 
имеются белые или желто
ватые прожилки, то арбуз 
содержит нитраты и оста
точное количество пести
цидов больше допустимой 
нормы (предельно допус
тимая концентрация нит
ратов 60 мг/кг сырой мас
сы). Насколько больше 
— можно определить толь
ко в специализированных 
лабораториях, а также 
портативными приборами 
по определению нитратов, 
но не каждому покупате
лю они по карману».

Свой продавец
Никогда не возвращай

тесь к продавцу, у которого 
вы купили арбуз с нитрата
ми, или арбуз, после которого 
почувствовали недомогание 
или расстройство желудка. 
Почти наверняка опять при
обретете некачественный, 
«химический» арбуз.

Собственное 
наблюдение, ничем 
не подтвержденное
Гладкий, красивый, 

ровный идеальной фор
мы арбуз — обычно не 
самый вкусный. Слад
кий и сочный тот, что не
много неказист. С белым 
пятном от земли на боку, 
которое искривляет его 
круглую форму.

8 советов, как 
выбрать спелый 
и сладкий арбуз
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В Ы Х О Д Н Ы Е  Д А Н Н Ы Е

Инфраструктура

Строители приступили к воз-
ведению самых мощных 
опор Крымского моста. 
Они поднимут судоход-
ный арочный пролет над 

фарватером Керчь-Еникальского 
канала на высоту 35 метров от зер-
кала воды.

Выполняется погру
жение секций четырех 
свай фарватерной опоры 
№ 252. Глубина погру
жения на данном участ
ке достигает 72 метров. 
В грунт сваи забиваются 
вертикально и наклонно, 
под определенным углом

Принятый надводный 
габарит обеспечит бес
препятственный проход 
под мостом судов, курси
рующих из Черного моря 
в Азовское и обратно.

«Сразу после острова 
Тузла мост начинает пос
тепенно набирать высо
ту, приближаясь к фарва
терному участку, и здесь 
достигает максимальной 
высотной отметки мосто
вого полотна — 35 метров 
над уровнем воды. Еще 45 
метров вверх — высшая 
точка свода судоходного 
арочного пролета. То есть 
общая высота судоходной 
части моста — 80 метров», 
— рассказал главный ин
женер ФКУ Упрдор «Та
мань» Юрий Сафонов.

Высотная доминанта 
Крымского моста — судо
ходный пролет — ляжет 
на две массивные опоры, 
которые возводятся за 
границами фарватера и 
не затрагивают зону су
доходства. Строительство 
этих опор ведется поэтап
но и займет в целом око
ло 12 месяцев, сообщила 
прессслужба заказчика 
проекта ФКУ Упрдор «Та
мань» Федерального до
рожного агентства.

Сначала формируют

ся свайные фундаменты: 
каждая опора встанет на 
110 стальных трубчатых 
свай диаметром 1420 мм.

«В настоящее вре
мя мы выполняем погру
жение секций четырех 

свай фарватерной опоры 
№ 252. Глубина погру
жения на данном участ
ке достигает 72 метров. 
В грунт сваи забиваются 
вертикально и наклонно, 
под определенным углом. 

Фактически под каждой 
опорой будет два боль
ших «куста» из свай, объ
единенных ростверком. 
Такое решение позволит 
обеспечить устойчивость, 
надежность и безопас
ность опоры на участке со 
сложной геологией и вы
сокой сейсмикой», — рас
сказал директор по стро
ительству транспортного 
перехода через Керчен
ский пролив компании 
«СТРОЙГАЗМОНТАЖ» 
Леонид Рыженькин.

Создание фарватер
ных опор — один из са
мых масштабных этапов 
строительства Крымского 
моста. Для организации 
этой работы в акватории 
на значительном удале
нии от прибрежной зоны, 
на глубинах более восьми 
метров создана вспомога
тельная инфраструктура 
— направляющие карка
сы для свай и две техно
логические площадки для 
гусеничных кранов грузо
подъемностью 350 тонн.

«Каждая технологи
ческая площадка весит 
более 4 тысяч тонн. Ее 
длина превышает 100 
метров. Это конструкция 
на трубчатых сваях, пог
руженных на глубину до 
68 метров. На каждой та
кой площадке могут ра
ботать одновременно два 
крана, которые подают 
сваи и сваебойную техни
ку к месту производства 
работ», — рассказал пред
ставитель проектной ор
ганизации Дмитрий Ов
чинников.

К подъемным кранам 
секции свай доставляются 
водным путем, на транс
портной баржеплощад
ке. Подготовка секций 
выполняется на остро
ве Тузла, где развернуты 
стенды для укрупнения и 
перемещения конструк

Начато сооружение 
судоходной части 
Крымского моста

“ Высотная доминанта Крымского моста — 
судоходный пролет — ляжет на две мас-
сивные опоры, которые возводятся за гра-
ницами фарватера и не затрагивают зону 
судоходства.

На кольце «Огурец» — развязке 
в районе 5-го км Балаклавского 
шоссе уложено дорожное полот-
но, установлены дорожные знаки 
и запущено движение по новой 

схеме.

Подрядчику осталось уло
жить третий слой асфальта и 
благоустроить прилегающую 
территорию.

— Нами были взяты обя
зательства запустить круго
вое движение до 1 августа. 
Нам удалось это сделать в пол
ном объеме, — рассказал гене
ральный директор ООО «Строй 
Проект» Алексей Квитко. — В 
дальнейшем мы планируем 

осуществить здесь благоуст
ройство, создание «зон безопас
ности», установку ограждения, 
оборудование пешеходных пе
реходов.

По словам руководителя 
фирмыподрядчика, в ближай
шее время третий, верхний 
слой асфальтового покрытия 
будет уложен так, чтобы устра
нить неровности в местах выез
да на кольцо. Работы спланиро
ваны в ночное время, чтобы не 
доставлять неудобств автомоби
листам. После этого нанесут до
рожную разметку.

Развязку на 5 км Балаклавс
кого шоссе строили с 2012 года.

«Севастопольская газета»

Движение на развязке �-го км 
осуществляется по новой схеме

ций к техническому при
чалу строителей. Техноло
гическая линия позволила 
«замкнуть» производство 
фарватерных опор в пери
метре стройки и работать 
автономно, снижая на
грузку на уличнодорож
ную сеть и действующую 
паромную переправу.

Стройка в Керченском 
проливе не повлияла на 
интенсивность судоходс
тва. Согласно данным Ро
сморречфлота, количество 
судов, прошедших транзи
том через КерчьЕникаль
ский канал, за первое по
лугодие 2016 года выросло 
более чем в 2 раза — до 
7872 проходов.

Крымский мост строит
ся одновременно на вось
ми морских и сухопутных 
участках, на которых уже 
погружено почти 1800 свай 
разного типа, готово бо
лее 70 опор. Еще более 100 
опор находятся в работе.

В строительстве при
нимают участие более 
3000 рабочих из 20 под
рядных организаций, а в 
целом кооперация строй
ки – это еще более 100 
различных специализи
рованных компаний из  
всех регионов России.
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